



朝夕寒さの厳しい日が続いていますが、綿打小の児童は、始業前や休み時間に元気いっぱい外で動き回っています。3学期がスタートしてインフルエンザの流行による学級閉鎖が2クラスありました。今もインフルエンザで出席停止や発熱、腹痛で欠席している児童が見られます。引き続き手洗いとうがいを徹底し、十分な睡眠と食事、毎日の適度な運動で体調を整え、風邪に負けない丈夫な体づくりが大切です。

校内書き初め大会

1月に各学年で書き初めが行われました。1、2年生は硬筆（フェルトペン）、3～6年生は毛筆です。3年生は、初めて太筆での書き初めに挑戦しました。書にはその時の心があらわれると言います。新しい年を迎え、児童は、気持ちも新たにペンや筆をもち、一字一字心を込めて丁寧に書き上げました。書き初めは、各学年学級の教室や廊下に飾られています。来校時には、ぜひ作品をご覧ください。



1年：「お正月」 2年：「元気な子」 3年：「友だち」
4年：「美しい心」 5年：「平和な国」 6年：「夢の実現」

動く環境教室「エコムーブ号」

1月11日（水）、5年生が群馬県環境サポートセンターの「動く環境教室」に取り組み、自分たちの生活と環境問題が繋がっていることを実感しました。

「自動車から出るガスの汚れを調べてみよう」では、大気汚染の原因を知り、防止することの大切さを学びました。また、「家庭から出る水の汚れを調べてみよう」では、河川を汚す原因をCODパックテストで比較実験を行い、お皿についた醤油などを拭き取ってから洗った方が汚れた排水を流さずに済むことを体感しました。



「すだち祭」参加

1月20日（金）、21日（土）の2日間にわたり、太田養護学校で「すだち祭」が催され、太田養護学校と市内小中学校特別支援学級の児童生徒、福祉団体の方々の交流が行われました。

20日（金）には、綿打小そよかぜ学級の4名も参加しました。1年間の学習成果として展示コーナーに習字や図工作品を出品したり他校の児童と一緒にステージ発表で歌や合奏を披露したりしました。ご家族の方々や地域の方々が大勢訪れ、会場からあふれるほどでした。



学校評価（第2回）結果と改善策について

学校評価にかかわり、保護者、児童を対象に第2回学校評価アンケートを12月に実施しました。結果は、第1回と比較すると各評価項目ともほぼ同様でした。これらを踏まえて職員による自己評価を行い、今年度中に取り組むべきことは3学期に手だてを講じて着手し、次年度に向けた改善策を検討しました。

学校の取組について保護者や地域の皆様にご理解、ご協力をいただき、これからも「信頼される学校」「開かれた学校」づくりに取り組んでまいります。

具体的数値項目（達成目標80%以上：A）	評価	改善策等
学校や子どもの成長の様子がよくわかる。	A	わかりやすい通信の発行、きめ細かな家庭連絡の継続
授業参観・懇談会に参加してよかったと思う。	A	参加しやすい場づくり、懇談会内容・話題の工夫の継続
学校の授業がよくわかる。	A	基礎基本の定着、繰り返し学習、個に応じた指導の継続
授業中、自分なりの考えをもって表現する。	-A	表現する場と時間の確保、学習の振り返りで自己評価
家庭学習を毎日「学年数+10分」以上する。	-A	家庭学習の記録、手引きの活用、宿題や課題の工夫
読書を学校・家庭で合わせて週に30分以上する。	-B	本を借りる習慣化、親子読書のすすめ、多読賞で奨励
すすんであいさつする。	A	あいさつの奨励、率先垂範の継続
誰に対しても正しい言葉遣いをする。	-A	言語環境整備、集団のルールや言葉遣いを考える機会
相手の立場や気持ちを考えた親切な言動がとれる。	A	全教育活動での道徳の充実、道徳の授業改善の継続
何事にも自分から進んで取り組み楽しんでいる。	A	行事や学校生活で児童の自治的・自発的活動の設定継続
友達と仲良く遊んだり親切にしてもらったりしている。（達成目標100%）	B	毎月の生活アンケートの活用、情報交換、繰り返しの指導、道徳や学活でのソーシャルスキルトレーニング
体育の授業以外に週に3日以上体を動かしている。	-A	休み時間の活用、家庭でできる運動のすすめ（縄跳び等）
通学路を通して登下校する。緊急時、安全に避難する。	A	安全教育の充実、日常的な安全指導の継続
将来の夢や希望について親子で話し合う機会をもつ。	B	家庭と連携した学習、キャリア教育の推進
環境のことを考えてISO活動を進めている。	A	ISO活動の推進、家庭への啓発の継続

歯の治療の勧め ～全員治療完了100% そよかぜ、3の1～

全校での治療率は72%です（1/19 現在）。学校としても治療率100%をめざしています。大切な歯は、健康で丈夫な体をつくる大もとです。治療勧告が出ている未治療の児童は、早めに治療を済ませるようご家庭の協力をお願いします。

P T A 一人一役運動

1月28日（土）、P T A 厚生部による第2回環境整備が行われ、約150名の方々にご協力いただきました。



教室の天井にある扇風機やエアコンのフィルター、窓のサッシ、トイレや流し、下駄箱、体育館ギャラリー等々、日頃、児童の手では届かないところを掃除していただきました。とてもきれいになり、児童もさわやかに学校生活を送ることができます。ご協力に感謝いたします。

小学校図工作品巡回展

期間：2/10（金）～20（月）
場所：会議室（A棟2階西）

小中特別支援学校図工美術作品展

日時：2/4（土）～2/6（月）
10:00～17:00（2/6は16:00）

場所：太田市学習文化センター1階
展示ギャラリー

新ライスセンター稼働

1月より、新しく建てられた太田市精米所から「あさひゆめ」（太田市産米）が、精米して10日以内に学校給食に提供され、おいしいご飯をいただいています。